

Auberge de jeunesse

par Axel.

L'auberge de jeunesse était un lieu pour nous dépanner et passer la nuit car on était en voyage à Cherbourg-Octeville. L'auberge était située dans Cherbourg.



On est arrivé à l'auberge de jeunesse tranquillement, le prof d'histoire (Monsieur Aubin) a fait les groupes d'élèves. On est rentré dans la chambre puis on a déposé nos sacs et préparé nos lits. On a mangé à l'auberge de jeunesse : le repas était une piémontaise, Riz, escalopes, le dessert était un yaourt. Après avoir mangé, on est tous montés dans nos chambres et on est parti sur nos téléphones jusqu'à 22H30. Ensuite, on est partis se coucher. Le lendemain matin réveil à 6h30!

Petit-déjeuner copieux :

On avait le droit de prendre ce qu'on voulait : Céréales au miel popes, Céréales au chocolat, du café, du lait chaud, de la confitures, du pain frais.

C'était super !!